

In Bearbeitung

Von Idris

Zu dicht an der Sonne

Arthur beschleunigte seine Schritte und biss die Zähne zusammen.

„Hallo?“

Er senkte den Kopf und versuchte sich unsichtbar zu machen.

„Hey!“ Eine Hand griff nach seiner Schulter.

Arthur riss sich los und fuhr herum. „Was? Willst du ein Autogramm?“

Er war normalerweise nicht so. Nicht so wütend und nicht so arrogant. Aber mit ‚hey du da‘ war er heute schon ungefähr siebenundachtzig Mal angesprochen worden und darauf waren jedes Mal dieselben bescheuerten Fragen gefolgt.

Bist du wirklich ...?

Kann ich mal fragen...?

„Ein Autogramm? Nö.“ Der Junge vor ihm hatte ungefähr seine Größe und unwesentlich älter. Arthur schätzte ihn auf Anfang zwanzig. Er hatte kurze, schwarze Locken und ein viel zu breites Grinsen. Er trug die schwarze Uniform der Erstsemester und das Streifenmuster auf seiner Schulter kennzeichnete ihn als einen der Naturwissenschaftsstudenten.

„Bist du ...?“

„Ja“, unterbrach Arthur.

„... hungrig?“ beendet der Schwarzhaarige gelassen.

Arthur blinzelte. „Was?“

Der Junge zuckte mit den Schultern. „Also, ich war grade dabei, in diesem Riesenkasten was Essbares aufzutreiben. Interesse?“

[Ich überarbeite diese Geschichte grade komplett - deswegen ist sie unvollständig

hier!]